



Mariana González del Campo

Redacción editorial



La regla de Goldwater y su conexión con el derecho

La Regla de Goldwater está comprendida en la **Sección 7** de los Principios de Ética Médica de la **Asociación Estadounidense de Psiquiatría (APA)**. Establece que los psiquiatras tienen la responsabilidad de participar en actividades que contribuyan a la mejora de sus comunidades y la salud pública, pero no deben expresar ninguna opinión profesional acerca de personajes públicos que hayan aceptado hablar sobre su salud mental en declaraciones públicas. **Lleva el nombre del exsenador estadounidense y candidato presidencial de 1964 Barry Goldwater.**

La Sección 7 en cuestión entró en vigor por primera vez en 1973 en los Principios de Ética Médica de la APA, y sigue vigente:

Un médico reconocerá la responsabilidad de participar en actividades que contribuyan al mejoramiento de la comunidad y el mejoramiento de la salud pública.

Además, **la Sección 7.3** establece:

En ocasiones se pide a los psiquiatras una opinión sobre un individuo que está en el centro de la atención pública o que ha revelado i

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |